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新病院基本計画（中間案）発表される！議会最新レポート
（市立病院建て替え問題：千駄堀新病院構想について報告します！）
混迷が続く市立病院建て替え問題ですが、６月２５日に病院検討特別委員会が開かれ、新病
院（千駄堀）の基本計画（中間案）がようやく市より報告されました。又、千駄堀地区測量業
務についても入札による業者の選定結果、並びに測量中間報告がありました。発表された千駄
堀における新病院基本計画検討書によれば、建築敷地面積は、約 54,400㎡（16787坪）、交
通アクセス（バス）については、既存のバス路線（北松戸駅～松戸高校線）の延伸を中心に、
新規で馬橋～常盤平線の桜通りから曲って新病院（千駄堀）を経由し、既存の北松戸、松高線
につなげる新路線や、新病院～八柱駅間のシャトルバスの新規運行についても検討するとなっ
ています。
そのほかに、懸念されていたガス、電気、上下水道等のインフラの整備、埋蔵文化財調査、
緑地の保全、雨水対策、農地からの転用許可、敷地中央を横断する送電線による影響（電磁
波）、ヘリポートの設置などについて、大方の問題がないことも報告されました。そして気に
なる事業費の合計額は127.8億円、内　建設費は117億円（24万円/㎡）となること
がわかりました。また、工期は51か月で平成29年度に開院予定とされています。

（今後の行方は！？）
　市側から新病院の診療科や病院の付属施設など、未報告部分についての報告が予定されてい
ます。そして、しばらくは千駄堀での急性期病院建設についての審議が続き、決定後、上本郷
での日常支援病院をどうするかの審議に入っていくと思われます。
　いずれにしましても、今後の審議は難航が予想されますが、私としては構想３（千駄堀、
上本郷案）を変わらずに主張していきたいと思っています。また、今回の委員会報告につき
まして下記日程で皆様に直接報告させていただきたいと思っています。お近くの会場へお越し
くださいますようお願い致します。
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６月議会、市政に関する一般質問を行いました！

歳入増加策、広告事業について

（松戸市広告事業の現状）
現在、松戸市ではホームページのバナー広告や市有車のボディー広告、市庁舎支所の電子モニ
ター広告事業などを手掛け、年間約１千万円の広告収入を得ています。
この現状に対し以下の質問をさせていただきました。
Q1：この現在の広告収入 1,000万円に対する市の認識は、Q2：伸ばすための施策は、Q3：そ
のための課題は、Q4：最適な組織とは、Q5：最適な制度は、Q6：ネーミングライツについて
の取り組みは？

（市答弁）
Q1：伸ばせる余地はあるとの認識、Q2～5：検討中、Q6：過去の取り組みはあったが現在の
取り組み（検討案件）は無し。
これらの答えから市は広告事業に対し、伸ばせる余地はあるが、現在、有効な取り組
みはしていないことがわかりました。

（原ゆうじの提案）
1：現在、各課バラバラの対応だった対内外の窓口を一本化すべき（企業からの問い合わせに対
応する部署を決める）　
2：広告収入を得た部署に得られた収入分の予算配分を認める（職員のモチベーションUP！）
3：有効な広告媒体の調査（広報まつどなど市配布物への広告掲載の検討）
4：ネーミングライツの新戦略（市が可能性のある対象施設を示し、広告主（企業）に名を付
けたい施設を選んでもらう、逆指名制度の創設）
5：市所有の松戸駅東西デッキでの広告事業アイディア募集を企画提案型入札で行うべき

（提案に対する市の答弁）
広告事業推進ワーキングチームを組織しそこで検討する

これまで市は、広告事業への対応がおろそかだった感がありましたが、新たな組織での対応を
約束していただけたので今後に期待したいと思います。



歳出削減策、防犯灯のLED化について

（市防犯灯、LED化へ）　
昨年9月議会で提案させていただいた防犯灯の LED化ですが、今年4月から予算化されその導
入が図られました。その予算額は 8,177万円で防犯灯 2,445本の LED化が予定で、年
間電気料、約 360万円削減が期待されています。
（原ゆうじの考え）
防犯灯の LED化は喜ばしいのですが、市全体では 35,400灯あり、今回の2,455灯はわず
か6.9％にしか過ぎません。市内防犯灯の約 9割を占める水銀灯４０Wと LED灯32Wを灯具
の寿命である 10 年間でそのコスト（設置費、管理費の合計）を比較してみると、水銀灯は
118,850円、LED灯 66,350円で（水銀灯 40W、LED灯32Wコスト比較表）その差は一本当
たり計算上52,500円にもなります。さらなるコスト削減を図るため LED防犯灯3万本なりを
まとめて入札し、早期の LED化を目指すべきと提案させていただきました。

水銀灯 40W LED灯32W

灯　具　代 23,400円 33800円

設置工事費 14,200円 14,200円

10年間電気料 33,850円 18,350円

10年間電球交換費用 47,400円 な　し

合　計 118,850円 66,350円


